

Adam et Eve au Paradis.
C'était un jardin plein de fleurs

(48-46, 12-14)

1. C'était un jardin plein de fleurs)
Et de couleurs.) 2
Dieu lui a dit: "Adam, prends garde)
Ne touche pas) 2
A ces beaux fruits que tu regardes,
Grains le trépas."
2. Pendant qu'il dort, son Créateur)
Et son auteur,) 2
Dieu lui enleva-t-une côte
De son côté
Groya une tant jolie femme,
Rare beauté.
3. Adam, la voyant, s'escria:
"Quiens, la vouèlà,
Quiens, la vouèlà la cell' que t'aim'
Donnez-moi la.
Donnez-moi la beauté suprême,
Las ! de mes jours."

Chantée le 17 juillet 1956 par Cyrus Longuépée,
à Notre-Dame-de-Fatima (Iles-de-la-Madeleine).